



Ámsterdam  
PAÍSES BAJOS

ALEMANIA

BÉLGICA

FRANCIA

4 ☀ / 3 ☀

## SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en el hotel y régimen seleccionado.
- Paseo en barco audioguiado por los Canales de Ámsterdam.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

## EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Paseo en barco audioguiado por los Canales de Ámsterdam.

## EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Visita guiada al Museo Van Gogh.
- Excursión a Zaandse Schans, Edam, Volendam y Marken.

## SALIDAS 2025/26

Del 1/4/25 al 31/3/26: diarias

## HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hoteles
--------	---------

Cat. (4\*)

• Ámsterdam	Radisson Blu Hotel, Amsterdam City Center Park Plaza Victoria Amsterdam
-------------	----------------------------------------------------------------------------

Cat. (5\*)

• Ámsterdam	Anantara Grand Hotel Krasnapolsky Amsterdam
-------------	---------------------------------------------

## A TENER EN CUENTA

Traslados opcionales a consultar.



## ESCAPADA A ÁMSTERDAM

Ámsterdam



Aprovecha unos días libres para escaparte a la capital de los Países Bajos, una ciudad llena de contrastes

donde podrás conocer la cultura de esta vibrante ciudad.

## Día 1 Ciudad de origen - Ámsterdam

Vuelo de ida. Llegada a Ámsterdam. Traslado por cuenta del cliente. Alojamiento.

## Día 2 Ámsterdam

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Hoy realizará la visita panorámica de la ciudad a través de un crucero por sus canales. Los canales de Ámsterdam han sido el motor económico y cultural de la ciudad desde su construcción en el siglo XVII. En 2010 la UNESCO reconoció su valor declarando el cinturón de canales de Ámsterdam patrimonio de la humanidad, pues se trata de proyecto de planificación urbanística único que constituye una obra de arte en sí mismo. Además, los canales simbolizan el desarrollo económico, político y cultural de la ciudad durante el Siglo de Oro neerlandés, época en la que Ámsterdam era el centro del comercio mundial. Un paseo en barco por los canales de Ámsterdam permite observar la ciudad desde una perspectiva totalmente diferente. Con este paseo en barco podrán apreciarse los lugares más emblemáticos de la ciudad, acompañado de una audio-guía en múltiples idiomas incluida. Los barcos salen cada 30 minutos, puede ir a cualquier hora entre las

10:00 y las 17:30. Incluye Audioguía disponible y billete para el paseo en barco por los canales. Resto del día libre. El alma de Ámsterdam late en su corazón medieval. El Palacio Real se alza en la plaza principal, pero lo más interesante es recorrer la maraña de callejuelas con pubs del s. XVII, jardines escondidos y pequeñas tiendas. El famoso Barrio Rojo, posee bellos cafés históricos y la preciosa Oude Kerk. Si los barrios de Ámsterdam celebraran un concurso para elegir al más carismático, sin duda ganaría el Jordaan. Su personalidad es abrumadora, con bares joviales, bruin cafés donde fluye la cerveza y locales adornados con flores y terrazas en sus estrechas callejuelas. El oeste del cinturón de canales se halla muy cerca, con edificios antiguos y pequeñas tiendas especializadas. Dos zonas de vida nocturna destacan al sur del cinturón de canales: Leidseplein y Rembrandtplein. Ambas ofrecen locales con luces de neón y todo lo que puedan desear los amantes de la fiesta. Además, la zona acoge museos (como el Hermitage Amsterdam), restaurantes, cafés y tiendas. En la Edad de Oro aquí vivían los más acomodados, lo que queda patente en las mansiones junto a los canales. También conocido como barrio de los Museos,

el Viejo Sur posee las selectas colecciones de los museos Van Gogh, Stedelijk y Rijksmuseum. Es una de las zonas más ricas de Ámsterdam y en sus frondosas calles se alzan imponentes palacetes. Al lado, el Vondelpark es la bucólica zona de recreo de la ciudad, donde se dan cita corredores, excursionistas, músicos y niños. Con angostas calles pobladas por una animada mezcla de obreros, intelectuales, inmigrantes, prostitutas, jóvenes profesionales y gais, De Pijp es el barrio más espontáneo y creativo de Ámsterdam. Salvo el circuito de Heineken, no tiene muchos puntos de interés, pero está lleno de cafés y restaurantes de moda. Oosterpark es uno de los barrios más diversos de Ámsterdam desde el punto de vista cultural. Todavía está poco aburguesado, pero las cosas empiezan a cambiar. Aun así, la zona parece más fresca e inexplorada que otras de la ciudad. Los mejores puntos de interés se hallan fuera de la ruta turística: el Tropenmuseum, un enclave turco-marroquí y varios bares de ambiente urbano. Alojamiento.

## Día 3 Ámsterdam

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Día libre para disfrutar la ciudad a tu aire o a

través de alguna de las excursiones y visitas que proponemos. Ámsterdam, la capital de los Países Bajos, es una ciudad famosa por su rica historia, cultura vibrante y hermosos canales. Fundada en el siglo XII como un pequeño pueblo de pescadores, Ámsterdam ha crecido hasta convertirse en una metrópoli cosmopolita que atrae a millones de visitantes cada año. Uno de los aspectos más distintivos de Ámsterdam son sus canales, que forman parte del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Un paseo en barco por estos canales es una forma maravillosa de explorar la ciudad y admirar la arquitectura de las casas de los comerciantes del siglo XVII, con sus característicos frentes estrechos y altos. La ciudad es también un centro cultural, con numerosos museos de renombre. El Museo Van Gogh alberga la mayor colección de obras del famoso pintor, mientras que el Rijksmuseum ofrece una impresionante colección de arte y objetos históricos, incluyendo obras maestras de Rembrandt y Vermeer. El Museo de la Casa de Ana Frank es otro lugar conmovedor que permite a los visitantes conocer la historia de Ana y su familia durante la Segunda Guerra Mundial. Ámsterdam es conocida por su ambiente tolerante y abierto. El Barrio Rojo,

famoso por sus vitrinas iluminadas y su historia única, es un testimonio de la cultura liberal de la ciudad. Además, la ciudad es un paraíso para los amantes de la bicicleta, con extensas rutas ciclistas que facilitan el desplazamiento. La gastronomía en Ámsterdam es diversa, con opciones que van desde los tradicionales stroopwafels y arengues hasta una amplia variedad de restaurantes internacionales. Los mercados locales, como el Mercado de Albert Cuyp, son ideales para probar delicias locales. Con su mezcla de historia, arte y modernidad, Ámsterdam es un destino que ofrece algo para todos, convirtiéndola en una ciudad inolvidable para explorar. El Mercado de las Flores de Ámsterdam, ubicado sobre plataformas flotantes en el canal Singel, es el único mercado flotante de flores del mundo. Repleto de tulipanes, bulbos y souvenirs, es un lugar vibrante y lleno de colores. Ideal para un paseo rápido y para llevarse un recuerdo único de la capital holandesa. Una joya para los amantes de la botánica. Alojamiento.

## Día 4 Ámsterdam - Ciudad de origen

A la hora indicada traslado al aeropuerto por cuenta del cliente. Salida en vuelo destino ciudad de origen.